
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 91 

 

 
OGGETTO:  Mozioni: Prot. 174/Pres/2015 – “Informatizzazione del Comune di Castelvetrano”; 
Prot. 179/Pres/2015 – “Riduzione aliquota IMU”; Prot. 235/Pres/2015 – “Proposta di intitolazione 
della piazza antistante l’ingresso del Parco Archeologico lato Triscina al Prof. Virgilio Titone”; 
Prot. 238/Pres/2015 – Istituzione della figura dell’Ispettore volontario ambientale Comunale non 
retribuito”;  Prot. 239/Pres/2015 – “Modifica art. 15 Regolamento IUC, con l’aggiunta del comma 
3: “comodato gratuito ai parenti entro il 1° grado”; prot. 254/Pres/2015 – “Modifica e 
rielaborazione del Piano di Utilizzo del Demanio Marittimo (P.U.D.M.)di cui alla delibera di C.C. 
n. 119 del 21/12/2009”. 
 

L'anno duemilaquindici  il giorno venti del mese di ottobre dalle ore 19,10 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

09/10/2015  n. 37019, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 17 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 BERTOLINO Tommaso  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 VACCARINO Salvatore X  
4 BARRESI Piero  X 19 SCIACIA Pietro X  
5 PERRICONE Luciano  X 20 ADAMO Enrico X  
6 VACCARA Antonino X  21 DI MAIO Giuseppe  X 
7 GIURINTANO Nicola  X 22 VARVARO Gaspare X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero  X 23 BONSIGNORE Francesco  X 
9 CURIALE Giuseppe X  24 SALADINO Giacomo  X 
10 CALAMIA Pasquale  X 25 CARACCIOLI Bartolomeo X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 ETIOPIA Giuseppa  X 
12 ZACCONE Giuseppe X  27 PIAZZA Maurizio  X 
13 DI BELLA Monica  X 28 SILLITTO Maria X  
14 ACCARDO Gaetano  X 29 AGATE Vincenzo X  
15 BERLINO Giuseppe X  30 GIANNILIVIGNI Francesco X  
 
La seduta è pubblica ed in prosecuzione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 



IL PRESIDENTE 

alle ore 19,10 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la presenza 
di n. 17 consiglieri, giusto allegato “A”, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 
consiglieri: Adamo, Giannilivigni e Curiale. Sono presenti il Sindaco e l’Assessore 
Signorello. 
Quindi, introduce il terzo punto posto all’O.d.G.: Mozioni: Prot. 174/Pres/2015 – 
“Informatizzazione del Comune di Castelvetrano”; Prot. 179/Pres/2015 – “Riduzione 
aliquota IMU”; Prot. 235/Pres/2015 – “Proposta di intitolazione della piazza antistante 
l’ingresso del Parco Archeologico lato Triscina al Prof. Virgilio Titone”; Prot. 238/Pres/2015 
– Istituzione della figura dell’Ispettore volontario ambientale Comunale non retribuito”; 
Prot. 239/Pres/2015 – “Modifica art. 15 Regolamento IUC, con l’aggiunta del comma 3: 
“comodato gratuito ai parenti entro il 1° grado”; prot. 254/Pres/2015 – “Modifica e 
rielaborazione del Piano di Utilizzo del Demanio Marittimo (P.U.D.M.)di cui alla delibera di 
C.C. n. 119 del 21/12/2009”, dando lettura della proposta di deliberazione (all. B) ed invita 
il Consigliere Sciacia, primo firmatario, a dare lettura della mozione Prot. 174/Pres/2015 – 
“Informatizzazione del Comune di Castelvetrano” (all. C). 
SCIACIA: Legge la mozione con prot. n. 174/Pres/2015. 
Entrano: Giurintano e Bertolino presenti n. 19. Esce Ingrasciotta presenti n. 18. 
Apertasi la discussione chiedono di intervenire: 
VACCARA: Dichiara che questo è il classico esempio che quando una Commissione 
lavora bene, con spirito costruttivo ed affronta tematiche importanti, vi è una condivisione 
da parte di tutti i componenti di maggioranza e di opposizione. Invita l’Amministrazione a 
rivedere il sito istituzionale del Comune che è molto farraginoso, per dare al cittadino la 
possibilità di visionare tutti gli atti in maniera semplice. Dichiara che l’atto deliberativo in 
oggetto va nella direzione della semplificazione ed ammodernamento informatico degli 
Uffici comunali per dare in modo al cittadino di rivolgersi ad un unico Ufficio , che poi 
passerà le informazioni in rete agli altri settori interessati, evitando all’utente una via crucis 
da un Ufficio all’altro. 
BERTOLINO: Anticipa il voto favorevole del Gruppo Consiliare Art. 4 alla mozione con 
prot. n. 174/Pres/2015. 
Nessun altro avendo chiesto di intervenire, il Presidente mette in votazione la mozione. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Ad unanimità di voti resi, per alzata e seduta, da n. 18 consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
La mozione Prot. 174/Pres/2015 – “Informatizzazione del Comune di Castelvetrano”. 
Il Presidente invita il Consigliere Vaccara, firmatario, a dare lettura della mozione Prot. 
179/Pres/2015 – “Riduzione aliquota IMU” (all. D). 
 
VACCARA: Legge la mozione con prot. n. 179/Pres/2015. Dichiara che la mozione in 
oggetto è stata presentata il 20/07/15, quindi sono passati i tempi canonici per poterla 
inserire nel bilancio, considerato che tutte le variazioni dovevano essere fatte il 30/09/15, 
ma rimane l’obiettivo che è quello di dare fatti concreti alla cittadinanza. Dichiara che il 
risparmio generato dalla  riduzione del gettone di presenza dei Consiglieri Comunali e 
delle indennità di Sindaco e Assessori potrebbe contribuire a rimpinguare in parte la 
riduzione dell’aliquota IMU oggetto della mozione e si potrebbero anche attuare dei tagli 
delle spese superflue. 
Entra Di Bella presenti n. 19. 
Apertasi la discussione chiedono di intervenire: 
D’ANGELO:  Ritiene che questa Amministrazione e questo Consiglio Comunale hanno 
dato dimostrazione di essere vicini alla città, avendo già modificato, in parte, alcune 
imposte comunali e per quanto riguarda l’IMU sarebbe opportuno, prima di procedere ad 



una riduzione, capire esattamente quali sono le ripercussioni che può avere a livello degli 
enti locali la legge di stabilità che ha abolito l’IMU sulla prima abitazione e la TASI su 
alcune. Ritiene che sia il caso di rinviare l’eventuale proposta di riduzione, oggetto della 
mozione, ripresentandola successivamente, individuando quali possono essere le aliquote 
e le vere possibilità di riduzione dell’aliquota IMU sulle abitazioni, in quanto in questo 
momento non ci sono dati certi che possano dare concretezza all’argomento. Alla luce di 
ciò, invita il Consigliere Vaccara a ritirare la mozione ed a  ripresentarla  successivamente, 
condividendola con gli altri Consiglieri. 
Entrano: Lo Piano Rametta ed Ingrasciotta presenti n. 21. 
CARACCIOLI: Concorda con il Consigliere D’Angelo in merito ad una eventuale ipotesi di 
ritiro della mozione, proprio per concordarla insieme successivamente. Dichiara che la 
proposta oggetto della mozione è meritevole,  perché va ad abbassare di un 0,30x1000 
l’IMU che attualmente non tassa la prima casa, ma ad oggi si ha anche una TASI che 
incide per lo 0,30x1000 ed essendo la stessa aliquota si poteva optare per eliminarla sulla 
prima casa, in quanto rappresenta una tassa odiosa. Afferma che sarebbe opportuno che 
la mozione in oggetto venisse ritirata, alla luce delle modifiche previste nella legge di 
stabilità. 
DI BELLA:  Ritiene che i dubbi sollevati dai colleghi che l’hanno preceduta sulla 
opportunità di votare oggi la mozione in oggetto, anche se per la verità è stata presentata 
a luglio, sono in qualche modo fondati ma l’unico dubbio che le rimane è quello che in 
assenza di decreti attuativi della manovra del Governo Nazionale, che prevede una 
rimodulazione dell’intere tassazioni sui Comuni, la normativa è quella vigente quindi anche 
come semplice mozione, per cercare e sforzarsi da parte dell’Amministrazione con 
l’ausilio del Consiglio Comunale di tenere basse le tasse per i cittadini, possa essere 
votata favorevolmente.  
BERLINO:  Dichiara che tutti sarebbero felici di eliminare totalmente le tasse che gravano 
sui cittadini, ma in questo contesto storico di crisi, con un Governo Regionale latitante che 
non trasferisce ai Comuni quanto dovuto, le Amministrazioni locali debbono fare quadrare 
i bilanci, quindi la mozione in oggetto  presentata dal Consigliere Vaccara sa di populismo 
e lo invita a ritirarla. 
SCIACIA: Dichiara che, alla luce delle modifiche previste dalla legge di stabilità in via di 
approvazione, questa mozione va ritirata e ripresentata quando si avrà un quadro 
normativo più chiaro. Anticipa l’astensione  del Gruppo Consiliare dell’UDC; 
 
LO PIANO RAMETTA: Dichiara che il suo Gruppo Consiliare ritiene che la mozione in 
oggetto debba essere tenuta in considerazione, perché comunque sia rappresenta un 
segnale per la cittadinanza, a prescindere da quello che stabilirà la legge di stabilità del 
Governo Nazionale. Anticipa il voto favorevole del suo Gruppo Consiliare.  
D’ANGELO: Auspica il ritiro della mozione da parte del Consigliere Vaccara, ma in caso 
contrario il suo Gruppo Consiliare si asterrà dalla votazione della stessa.  
LA CROCE: Ritiene che la mozione del Consigliere Vaccara è meritevole di attenzione, 
ma come lo stesso ha detto nel senso di una mozione d’indirizzo per quello che deve 
essere il viatico di qualunque Amministrazione, di andare nella direzione della riduzione 
della tassazione ai cittadini, compatibilmente con le risorse disponibili, però considerato 
che non ci sono i presupposti perchè nell’anno in corso possa sortire degli effetti sul 
bilancio, il Gruppo Consiliare di Castelvetrano/Avvenire si asterrà dalla votazione della 
stessa. 
Escono: Martino e Bertolino presenti n. 19. 
VACCARINO: Auspica il ritiro della mozione da parte del Consigliere Vaccara, ma in caso 
contrario il suo Gruppo Consiliare si asterrà dalla votazione della stessa. 
 



VACCARA: Dichiara che con questa mozione non si vogliono ne anticipare i tempi del 
Governo Nazionale, ne cambiare le sorti di quello che saranno le eventuali riduzioni o 
modifiche delle tasse, però oggi si deve dare una dimostrazione di coraggio a governare 
la nostra città  senza subire sempre imposizioni dall’alto, per dare un segnale forte alla 
città. Dichiara che ognuno si assumerà la responsabilità della sua scelta di fronte ai 
cittadini.  
Nessun altro avendo chiesto di intervenire, il Presidente mette in votazione la mozione, 
per appello nominale chiesto dal Consigliere D’Angelo. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Con n. 5 voti favorevoli e n. 14 astenuti resi, per appello nominale (all. E), da n. 19 
consiglieri presenti; 

RESPINGE 
La mozione Prot. 179/Pres/2015 – “Riduzione aliquota IMU”. 
Il Presidente invita il Consigliere Agate, nella qualità di Presidente della IV^ C.C.P., a dare 
lettura della mozione Prot. 235/Pres/2015 – “Proposta di intitolazione della piazza 
antistante l’ingresso del Parco Archeologico lato Triscina al Prof. Virgilio Titone” (all. F) 
AGATE: Legge la mozione con prot.  n. 235/Pres/2015. Dichiara, qualora la mozione 
venisse approvata, di aver acquisito la disponibilità da parte dei familiari del Prof Virgilio 
Titone di donare parte delle sue opere, chiaramente se si trovasse uno spazio disponibile 
per poter iniziare un parco letterario intitolato allo stesso, che potrebbe rappresentare un 
livello culturale elevato non solo in memoria del nostro illustre cittadino, ma anche di 
itinerario culturale per la nostra città.  
Entrano: Martino e Bertolino presenti n. 21.  
Escono: Berlino e Curiale presenti n. 19. 
Apertasi la discussione chiedono di intervenire: 
PRESIDENTE: Dichiara di essere totalmente favorevole alla mozione, ma ha un dubbio 
derivante dal fatto che già a Castelvetrano esiste una via intitolata al Prof. Titone, quindi 
andargli ad intestare una piazza non sa se è fattibile.  
AGATE: Ritiene non ci siano legalmente motivi ostativi per cui non si possa intitolare 
anche una piazza al Prof. Titone. 
D’ANGELO: Dichiara di aver avuto l’onore di conoscere personalmente il Prof. Titone, 
uomo di grande cultura che ha dato lustro alla nostra terra ed è molto felice di questa 
iniziativa d’intestargli una piazza. 
Entra Barresi ed esce Varvaro presenti n. 19. 
VACCARA: Dichiara di essere molto contento per questa iniziativa d’intestare una piazza 
al Prof. Titone, uomo che ha dato lustro alla nostra città, ma spera che prima della 
cerimonia per tale intestazione i lavori all’ingresso del Parco Archeologico lato Triscina 
siano completati, considerato che da parecchi anni si parla della loro ultimazione ma allo 
stato attuale non c’è traccia di ciò.  
Non essendoci altri interventi, il Presidente mette in votazione la mozione. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Ad unanimità di voti resi, per alzata e seduta, da n. 19 consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
La Prot. 235/Pres/2015 – “Proposta di intitolazione della piazza antistante l’ingresso del 
Parco Archeologico lato Triscina al Prof. Virgilio Titone”; 
Il Presidente invita il Consigliere La Croce, primo firmatario, a dare lettura della mozione 
Prot. 238/Pres/2015 – Istituzione della figura dell’Ispettore volontario ambientale 
Comunale non retribuito” (all. G). 
LA CROCE: Legge la mozione con prot. n. 238/Pres/2015. 
Entra Varvaro presenti n. 20. 



Apertasi la discussione chiedono di intervenire: 
DI BELLA: Chiede se la normativa di riferimento è quella citata nella mozione in oggetto o 
ci sono altre norme che regolano la figura dell’Ispettore Ambientale. Dichiara di essere 
tendenzialmente contraria a figure di volontari che svolgono controlli senza addestramento 
o preparazione specifica. 
LA CROCE: Risponde alla Consigliera Di Bella che le funzioni dell’Ispettore Ambientale 
sono regolate per legge ed è chiaro che prima di entrare in servizio dovranno fare un 
corso di formazione. 
Entra Berlino presenti n. 21. Escono: Adamo e Vaccara presenti n. 19. 
Non essendoci altri interventi, il Presidente mette in votazione, per appello nominale 
chiesto dal Consigliere Di Bella, la mozione. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Con n. 18 voti favorevoli e n. 1 contrario resi, per appello nominale (all. H), da n. 19 
consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
La mozione Prot. 238/Pres/2015 – Istituzione della figura dell’Ispettore volontario 
ambientale Comunale non retribuito”. 
Entra Vaccara presenti n. 20. 
Il Presidente invita il Consigliere D’Angelo, primo firmatario, a dare lettura della mozione 
Prot. 239/Pres/2015 – “Modifica art. 15 Regolamento IUC, con l’aggiunta del comma 3: 
“comodato gratuito ai parenti entro il 1° grado” (all. I). 
D’ANGELO: Legge la mozione con prot. n. 239/Pres/2015. 
Entra Adamo presenti n. 21. 
Apertasi la discussione chiedono di intervenire: 
VACCARA: Dichiara che la mozione in oggetto è stata interamente copiata dalla III^ 
C.C.P. che l’aveva proposta all’Amministrazione qualche mese fa, ma la stessa non ha 
mai risposto come è sua consuetudine fare. Ritiene tutto ciò uno scandalo, una vergogna 
ed invita il Consigliere D’Angelo a ritirare la mozione, anche perché come da lui dichiarato 
precedentemente il Governo Nazionale nella legge di stabilità eliminerà la IUC. 
Abbandona l’Aula per protesta.  
DI BELLA:  Condivide la mozione nel merito ma ritiene che le parole del Consigliere 
Vaccara, relativamente alla mozione in oggetto copiata in toto dalla III^ C.C.P, la lasciano 
perplessa perché se così fosse stato  trattasi di una azione scorretta, ma ricorda che 
qualche settimana fa quando si affrontò in Consiglio la modifica del Regolamento IUC, un 
emendamento simile ebbe il parere contrario dell’Ufficio competente e si chiede allora che 
senso ha andare ad approvare una mozione se poi l’Ufficio non la applicherà.  
Esce Cafiso, Presiede il Consigliere anziano Ingrasciotta presenti n. 20. 
CARACCIOLI: Condivide la mozione in oggetto perché ritiene che la prima casa è 
intoccabile, per cui tutto ciò che va in direzione di una agevolazione sulla stessa va 
portato avanti. Chiede al Segretario Generale se il comodato d’uso può essere non 
registrato, tenuto conto che la norma dice il contrario ed anche perché l’Ufficio Anagrafe 
Comunale, quando si va a fare un cambio di residenza, chiede il titolo di proprietà o un 
contratto registrato.  
SEGRETARIO GENERALE: Dichiara che tutti i contratti per legge devono essere 
registrati, ma sul caso specifico deve fare un approfondimento.  
D’ANGELO: Risponde al Consigliere Vaccara che la mozione in oggetto è stata firmata da 
diciassette Consiglieri , molti dei quali non fanno parte della III^ C.C.P.. Ricorda a tutti che 
quando a suo tempo fu approvato il Regolamento IUC votò in maniera contraria, mentre il 
Consigliere Vaccara uscì dall’Aula quando invece avrebbe potuto proporre le modifiche 
opportune. In merito al comodato dichiara che la legge non parla di  registrazione, ma di 
dare in uso a parenti entro il 1° grado un immobile, tutto ciò potrebbe essere accertato da 



un vigile urbano che riscontri chi abita  l’immobile e se corrisponde effettivamente alla 
dichiarazione di responsabilità fatta dall’intestatario. Dichiara che, in ogni caso se l’Ufficio 
richiederà la registrazione del contratto, ci sarà comunque un beneficio nel tempo. 
VACCARA:   Dichiara che il Consigliere D’Angelo dice bugie per coprire le sue azioni 
scorrette e gli ricorda che non ha votato il Regolamento IUC perché l’Amministrazione lo 
ha mandato in Commissione ed in Consiglio all’ultimo minuto utile, senza dare la 
possibilità di approfondire l’argomento. Condivide il merito della mozione ma sconfessa il 
metodo scorretto utilizzato dal Consigliere D’Angelo che la ha copiata in toto dalla III^ 
C.C.P., mortificando il lavoro dei suoi componenti.   
Esce Di Bella presenti n. 19. 
BERTOLINO: Condivide la mozione nel merito ma manifesta qualche disappunto per il 
metodo, in quanto sarebbe stato il caso di farla condividere anche al suo Gruppo 
Consiliare, sopratutto trattandosi di proposte elaborate in III^ C.C.P. di cui è 
Vicepresidente. Dichiara che tutto quello che va nella direzione di agevolazioni per i 
cittadini trova terreno fertile nel suo Gruppo Consiliare, ma auspica che in futuro questo 
genere di proposte siano condivise con i Consiglieri di maggioranza e minoranza. 
Esce Vaccara presenti n. 18. 
D’ANGELO: Dichiara di non accettare lezioni di moralità da nessuno e ricorda a tutti che è 
stato lui a sottoporre in III^ C.C.P. l’argomento con una corposa documentazione e se 
avesse voluto, avrebbe avuto tutto il diritto di presentare la mozione come unico firmatario, 
invece ha voluto coinvolgere tutti ma può darsi che per mera disattenzione non è stata 
sottoposta alla firma di qualche Consigliere. 
CARACCIOLI: Legge il DPR 131/86 art. 5 del Testo Unico delle Imposte di Registro. 
Dichiara che se non avrà la certezza normativa in merito alla possibilità di non registrare il 
contratto di comodato, si asterrà dal voto. 
PRESIDENTE: Ricorda al Consigliere Caraccioli che si sta votando una mozione e non 
modificando un Regolamento, quindi si sta dando un indirizzo politico all’Amministrazione 
e nel momento in cui si andrà a modificare il Regolamento o si predisporrà la delibera di 
Giunta, saranno tenute in considerazione le perplessità manifestate dallo stesso.  
LO PIANO RAMETTA: Dichiara che allo stato attuale la normativa prevede che il contratto 
di comodato va registrato. Conferma il voto favorevole del suo Gruppo Consiliare alla 
mozione in oggetto, ma si augura per il futuro che,  per quanto riguarda tematiche del 
genere, venga coinvolto tutto il Consiglio Comunale.  
Nessun altro avendo chiesto di intervenire, il Presidente mette in votazione, per appello 
nominale chiesto dal Consigliere Barresi, la mozione. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Con n. 17 voti favorevoli e n. 1 astenuto  resi, per appello nominale (all. L), da n. 18 
consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
La mozione Prot. 239/Pres/2015 – “Modifica art. 15 Regolamento IUC, con l’aggiunta del 
comma 3: “comodato gratuito ai parenti entro il 1° grado”. 
Il Presidente invita il Consigliere Bertolino, Vice Presidente della V^ C.C.P., a dare lettura 
della mozione prot. 254/Pres/2015 – “Modifica e rielaborazione del Piano di Utilizzo del 
Demanio Marittimo (P.U.D.M.)di cui alla delibera di C.C. n. 119 del 21/12/2009” (all. M). 
BERTOLINO: Legge la mozione con prot. n. 254/Pres/2015. 
Esce Berlino presenti n. 17. 
Apertasi la discussione chiedono di intervenire: 
D’ANGELO: Dichiara che l’argomento in oggetto è stato trattato in I^ C.C.P. e si è notato 
che le direttive imposte nel 2011 modificano di fatto quello che è il Piano di Utilizzo delle 
Spiagge approvato nel 2010, quindi sarebbe opportuno valutare la possibilità di integrare 



lo stesso o proporne uno ex novo. Dichiara che l’indirizzo della mozione è meritevole di 
essere preso in considerazione.  
BERTOLINO: Dichiara che il nuovo decreto del 2011 prevede un iter approvativo che è 
assolutamente diverso da quello utilizzato in precedenza, da ciò l’accelerazione in V^ 
C.C.P. sull’argomento per potere captare e ricevere tutte una serie di proposte ed 
osservazioni, da legittimi portatori di interesse. Auspica che la V^ C.C.P. e la I^ C.C.P. 
lavorino in sinergia, per dare delle indicazioni all’Ufficio Tecnico sulla tematica in oggetto. 
Nessun altro avendo chiesto di intervenire, il Presidente mette in votazione la mozione. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Ad unanimità di voti resi, per alzata e seduta, da n. 17 consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
La mozione prot. 254/Pres/2015 – “Modifica e rielaborazione del Piano di Utilizzo del 
Demanio Marittimo (P.U.D.M.)di cui alla delibera di C.C. n. 119 del 21/12/2009”. 
Il Presidente, essendo state discusse tutte le mozioni all’Ordine del Giorno, chiude il 
punto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Ingrasciotta  
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                  f.to Martino                                                                          f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
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Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
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Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
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